



Enchantée par l'Armée du Salut



Rose Rocksande

© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

Rose Rocksande travaille depuis 2020 pour l'Armée du Salut à Haïti.

Elle est fière de travailler pour l'Armée du Salut. Elle est comblée par cette activité, tant sur le plan pratique que moral. Dans le cadre de sa visite en Suisse, elle a pu témoigner de ce que travailler pour l'Armée du Salut signifie pour elle.

Rose Rocksande s'est rendue en Suisse pour la toute première fois cette année. « Il fait froid ici, dit-elle en riant. Mais c'est aussi très beau ! » Elle est originaire d'Haïti et vit dans la capitale Port-au-Prince, dans le Quartier Tabarre. Les hivers là-bas sont sensiblement plus chauds. Mais les conditions de vie ne sont pas comparables avec la Suisse. Un climat de guerre civile règne dans et autour de Port-au-Prince. Et le pays est régulièrement secoué par des catastrophes naturelles telles que des inondations ou des tremblements de terre.

Rose est originaire du sud du pays et c'est là qu'elle est allée à l'école. Elle a ensuite suivi ses études secondaires et universitaires à Port-au-Prince. Elle a étudié la comptabilité et l'administration et travaille désormais pour l'Armée du Salut en tant que spécialiste des finances et de l'administration. « Lorsque j'ai commencé à travailler pour l'Armée du Salut, j'étais très heureuse. J'ai été très bien accueillie et intégrée dans l'équipe. Mais je connaissais déjà l'Armée du Salut. Elle aide beaucoup de personnes en situation de précarité à Haïti. En descendant vers le sud, je passais souvent devant ses bâtiments et des amies à moi sont officières dans l'Armée du Salut. »

Elle a également travaillé pour d'autres entreprises et trouve que c'est différent de travailler pour l'Armée du Salut. Ça l'a aidée dans de nombreuses situations et lui a beaucoup appris. « J'ai appris à mieux prioriser mon travail et je n'ai plus autant de pression que dans mes précédents emplois. C'est aussi parce que je suis entourée de gens bien. Je ne peux que recommander l'Armée du Salut comme lieu de travail, je suis enchantée et reconnaissante. »

Auteur

Développement International

Publié le

27.3.2023